

HINWEISE

Kartonsammlung

Silenen – Am Dienstag, 2. Juni, findet in der Gemeinde Silenen (Silenen, Amsteg und Bristen) die Kartonsammlung statt. Die Sammlung funktioniert analog der Kehrriecht-Abfuhr. Der Karton muss bis spätestens am Dienstag um 7.30 Uhr am Strassenrand bereitgestellt werden. Die nächste Kartonsammlung findet am Montag, 27. Juli, statt. Die Bevölkerung wird gebeten, in der Zwischenzeit bei den Kehrriechtsammelstellen keinen Karton zu deponieren. (red)

Kartonsammlung

Attinghausen – Am kommenden Mittwoch, 3. Juni, wird eine Kartonsammlung (Strassensammlung) durchgeführt. Die Einwohner werden gebeten, den Karton bis 8 Uhr sauber zusammengebunden an die Strasse zu stellen. Es gelten dieselben Sammelplätze wie bei der offiziellen Kehrriecht-Abfuhr. (red)

Papiersammlung

Flüelen – Am Mittwoch, 3. Juni, war eine Papiersammlung geplant. Aus verkehrstechnischen Gründen muss die Papiersammlung um eine Woche verschoben werden. Die Sammlung wird nun am Mittwoch, 10. Juni, durchgeführt. (red)

Kinder beten

Altdorf – Zum «Bättä mit dä Chlyynä» vom Donnerstag, 4. Juni, in der Kirche Bruder Klaus sind alle Kinder im Vorschulalter mit ihren Begleitpersonen herzlich eingeladen. Man trifft sich um 9.30 Uhr in der Kirche. Es wird die Bilderbuchgeschichte vom kleinen Fisch Swimm erzählt. Nach der Feier in der Kirche sind alle zu einem gemeinsamen Znüni im Dorotheasaal eingeladen. Das Vorbereitungsteam freut sich auf viele kleine und grosse Besucher. (red)

Pfingstfeier

Flüelen – Am Pfingstsonntag, 31. Mai, findet die «Pfingstfyyr» für Vorschulkinder bis zur 1. Klasse in Be-

Altdorf

Sawiris trifft Unternehmer



Samih Sawiris verriet im Gespräch mit Helen Simmen, was den Erfolg seiner Projekte ausmacht.

BILD CORNEL BETSCHART

In Altdorf hat Samih Sawiris erklärt, inwiefern sich die ägyptische und die schweizerische Weltanschauung beim Projekt in Andermatt unterscheidet.

red. Junge Urner und Luzerner Unternehmer nutzten am vergangenen Donnerstag die Gelegenheit, um sich im kleinen Kreis mit Investor Samih Sawiris zu treffen. Organisiert von der Jun-

gen Wirtschaftskammer Uri, ergänzt mit Luzerner JWK-Mitgliedern, fand sich ein auf 40 Personen limitiertes Publikum im Hotel Goldener Schlüssel in Altdorf ein. Die jungen Unternehmer und Kaderleute – untereinander nennen sie sich Jaycees – konnten so Samih Sawiris im direkten Kontakt kennen lernen.

Diskrepanz beim Tempo

Der Ägypter Samih Sawiris, der in Andermatt ein Ferienresort realisiert, überzeugte durch seine Zielstrebigkeit und seine Kompetenz, unternehmeri-

sche Chancen zum richtigen Zeitpunkt zu erkennen. Im Gespräch mit Diskussionsleiterin Helen Simmen offenbarte er, was den Erfolg seiner Projekte ausmacht. Sawiris stellte dar, wie die Diskrepanz zwischen den ägyptischen und den schweizerischen Weltanschauungen sich im Projekt des Andermatt Tourismusresorts zeigen. «Alle staunten über die Geschwindigkeit, wie das Projekt Andermatt vorangekommen ist. Nur hatten die Ägypter das Gefühl, alles gehe sehr langsam, während es den Schweizern sehr schnell vorgekommen ist», sagte Sawiris mit einem Schmun-

EXPRESS

- 40 junge Urner und Luzerner Unternehmer haben am Gespräch teilgenommen.
- Organisiert wurde der Anlass in Altdorf von der Jungen Wirtschaftskammer Uri.

zeln. Zugleich zeigte er sich erfreut über den Fortgang der Resort-Entwicklung im Urserntal.